

Mobilisation pour les enfants déscolarisés

Les terribles inondations du 15 juin 2010 ont été le déclencheur de la création de l'association « Une passerelle pour mon école ». Sous l'impulsion d'une poignée d'enseignants du groupe scolaire Jean Reynier un groupe s'est constitué, créant plusieurs fois par an des activités permettant de collecter des fonds pour de belles causes humanitaires. Le samedi 24 mars, à 20 heures, dans la salle des fêtes Édouard Soldani, c'est un repas-spectacle qui est proposé. Avec la présence d'un humoriste en pleine ascension, Laurent Barat, qui va régaler l'assistance avec un spectacle où il dit avoir presque grandi. La mise en scène est de Pascal Légitimus, un comédien qui n'engendre pas non plus la mélancolie. Derrière les organisateurs s'est rassemblée une foule de personnes convaincues de la finalité de la

soirée, notamment de nombreux parents d'élèves, la municipalité, le chef de cuisine de la cantine scolaire et son équipe (en charge de la confection du repas), le lycée Léon-Blum de Draguignan, ainsi que les enfants des écoles qui assureront le service.

Une belle soirée en perspective, comme c'est le cas chaque année, qui va permettre de dégager quelques subsides afin que la SAPAD et les PEP 83 puissent permettre aux enfants, hospitalisés ou malades pour une longue durée, de bénéficier d'un enseignement normal. Les réservations vont bon train et les retardataires devraient se hâter afin d'obtenir le précieux sésame de cette soirée de gala... et de générosité.

S. L.

Tarifs : 35€ pour les adultes, 15€ pour les enfants. Les réservations se font au 04.94.73.02.17 et au 06.27.95.68.54.



À la fin du spectacle, comme en 2017, les enfants seront toujours aussi heureux de présenter un chèque pour leurs petits camarades hospitalisés.

(Photo doc. S. L.)